

+ Nogales y Guaymas están en el siguiente proyecto de expansión

CD. MÉXICO, 10 de agosto de 2023.- El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció un acuerdo económico con los extrabajadores de Mexicana de Aviación para comprarles la marca, por lo que la nueva aerolínea estatal empezará a trabajar a fines de este año bajo el mismo nombre.

La nueva aerolínea del Estado volará principalmente desde el Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles” y el Aeropuerto de Tulum, con aviones para 180 pasajeros y vuelos hasta 20% más baratos.

El gobierno de México compró la marca por 815 millones de pesos y le inyectarán 4 mil millones de pesos para ponerla a volar en los próximos meses.

La nueva Mexicana de Aviación tendrá 20 rutas, principalmente a destinos como: Cancún, Monterrey, Guadalajara, Tijuana, Campeche, Chetumal, Mérida, Puerto Vallarta, Ixtapa Zihuatanejo, Cozumel, Los Cabos, Hermosillo, Ciudad Juárez, Villahermosa, Huatulco, Oaxaca, Acapulco, Mazatlán, La Paz y León.

La aerolínea tendrá una flota de 10 aviones Boeing 737-800. Tres llegarán el 30 de septiembre y 7 el 30 de octubre. Las aeronaves serán arrendadas y contarán con una sola clase de asientos a costo de hasta 20% menor que las aerolíneas comerciales.

También se fortalecerá la infraestructura aeroportuaria en otros destinos, para recibir aviones Boeing 737-800 que conformarán la flota, como Apodaca, Tulum, Ixtepec, Cd. Victoria, Nuevo Laredo, Cd. del Carmen, Cd. Obregón, Loreto, Palenque, Nogales, Puebla, Tamuín, Uruapan, Matamoros, Colima y Guaymas.

La venta de boletos estaría disponible a partir de septiembre y se crea la infraestructura tecnológica para poder acceder a esos boletos.

Oficializan la compra de Mexicana de Aviación

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 10 de Agosto de 2023 15:19

Se buscará con su funcionamiento incrementar la competitividad en el sector de la aviación al contribuir al crecimiento y desarrollo económico de México, dijo Luis Cresencio Sandoval, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), que operará a la aerolínea a través del Grupo Aeroporuario Olmeca-Maya-Mexica.